

CHRONIQUE

Le Pharmacien Canadien. — Cette revue mensuelle de pharmacie pratique est rendue à sa troisième livraison et promet d'être fort intéressante. M. Edmond Giroux, jr., en est le rédacteur. La partie typographique est excessivement bien soignée, les gravures bien faites et le prix d'abonnement très modéré. Toutes ces qualités ne contribueront pas peu, nous en sommes sûrs, à rendre la revue populaire.

Société des internes de l'hôpital Notre-Dame. — Voici le programme des différents travaux donnés à cette société. Séance du 22 novembre : Travail sur les fibromes utérins, par M. le docteur Brennan. Séance du 4 décembre : Étude sur la lactation, par M. le Dr Cormier ; Rapport d'un cas de fibrome du vagin, par les Drs Girard et Lalonde. Séance du 18 décembre : Étude sur les écoulements de l'oreille, par M. le Dr H. M. Duhamel ; Rapport de trois intéressants cas d'autopsie avec pièces pathologiques à l'appui, par MM. les Drs Brennan et Ethier.

Prochains articles. — Nous avons reçu, trop tard pour être publiés en janvier, deux excellents articles que nos lecteurs apprécieront. L'un est de M. le docteur J. L. Archambault, de Cohoes, qui rapporte avec la précision scientifique qu'on lui connaît, plusieurs cas de diphtérie traités par le sérum. L'autre, non moins intéressant aussi, est de M. le professeur Demers, et traite d'une question à l'ordre du jour : l'hydrothérapie de la fièvre typhoïde. Nous publierons aussi un travail très bien fait de M. le docteur Laurendeau, de St Gabriel de Brandon, sur le tétanos.

L'Association médicale des étudiants — Cette association a tenu sa séance d'inauguration mardi, le 12 novembre dernier, sous la présidence d'honneur de M. le Dr Rottot, doyen de la faculté. Après quelques mots d'introduction de la part du président, M. Eug. St Jacques, B.M., M. le Dr J. E. Laberge, médecin à l'Hôpital Civique, donne un intéressant travail sur la diphtérie basé sur son expérience à l'hôpital même. M. Eug. Prévost, B. M., lut un essai sur la syphilis acquise. Assistance nombreuse et enthousiaste. D'autres travaux seront donnés prochainement.

Société médico-chirurgicale de Montréal. — Programme des différents travaux de la société. Séance du 29 novembre : PIÈCES PATHOLOGIQUES : Nouveaux cas d'infection pyocyanique, Dr J. G. Adami ; Pyhémie, Drs Wesley Mills et C. F. Martin ; Tumeur du poumon, Dr J. G. Adami ; RAPPORT DE CAS : Résection du caccum, Dr J. Anderson Springle ; TRAVAIL : Six années d'expérience en laparatomie, Dr A. Lapthorn-Smith. Séance du 13 décembre 1895 : Discussion sur le